



## さひかぶいの 合同運動会でした！



お陰様でヨカぶに盛り上がりました。

### 二学期 予定 お知らせ

- |  |   |
|--|---|
| <p>9/28(木) 5・6年青島宿泊学習①<br/>29(金) 5・6年青島宿泊学習②<br/>1・2・3年遠足</p> <p>10 / 6 (金) 学校運営協議会<br/>13(金) オープンスクール・交流給食<br/>17(火) 6年陸上教室<br/>20(金) 稲おとし(現段階予定)<br/>26(木) カライモ掘り(現段階予定)</p> | <p>11 / 3 (金) 西岳地区文化祭<br/>19(日) 創立150周年行事<br/>20(月) 振替休業日(19日の分)</p> <p>12 / 7 (木) 参観日・持久走大会<br/>学校運営協議会<br/>8(金) しめ縄づくり<br/>22(金) 終業式<br/>～ 1 / 8 (月) まで 冬休み</p> |
|--|---|

### ほーしたい 予定

- 9月⇒ ①9 / 25(月)
- 10月 ⇒ ②2(月) ③10(火) ④16(月) ⑤23(月) ⑥30(月)
- 11月 ⇒ ⑦6(月) ⑧13(月) ⑨21(火) ⑩27(月)
- 12月 ⇒ ⑪4(月) ⑫11(月) ⑬18(月) 火曜日も、頼んみやげもひ

# 村山一心さん「吉之元の魅力」発表



8月27日「西岳地区社会福祉教育総合研修会」で、村山一心さんが作文発表をしました。

大好評だったため、始業式の後にも再度発表してもらって「吉之元の魅力」を全員で改めて確認したところでした。

特に、吉之元小学校は10人しかいないのが素晴らしいところだという一心さんの考えに、深く感じ入るところがありました。

これからも、一人一人が主役となって、ますます元気な吉之元を築いていきます。

## 「吉之元の魅力」村山一心 (以下、全文掲載)

※ こまんか字ですが、ご了承ください。

僕のお母さんは、岐阜県出身です。東京にも住んでいましたが、この自然豊かな都城市や吉之元の魅力にひかれ、吉之元に移り住みました。ぼくは、そんな吉之元の魅力について4つ発表します。

まず1つ目は、お店が近くにないからお店のありがたみを感じることができるところです。お店が近くにあると、何でもすぐ買えるけれど、遠くにお店があると、物のありがたみを感じることができます。すぐを買うことができないので、物を大切に使います。すると、この物はどんなものなのだろう？と考えながら使い、詳しいことも知ることができるということです。

2つ目は、この学校が建てられてから、もう百五十年も経っていて、年季のこもった学校になっているところです。校舎や体育館は古いけれど、地域の方たちがいつもきれいにしてくれています。学校の門の近くにも、毎週お花を植えてくださって、整備もしてくださるのですごくきれいです。僕は、僕たちの吉之元小学校をきれいにしてくれている地域の方たちに感謝しています。だから、僕たちも負けないように吉之元小学校をきれいにしたいです。そして地域の方たちにも恩返しをしたいと思っています。

3つ目は、お米がすごく美味しいことです。この地域は、水も冷たくて、土がいいので、ものすごく美味しいお米がとれます。吉之元はすごく米の栽培に適しています。吉之元は、「ヒノヒカリ」の発祥地でもあります。僕の家でも米を作っていますが、水が良くて土もいいので、取れたお米は、ほっぺたが落ちるほど美味しいです。僕のお父さんは、「米は水が大切だから、吉之元ではこんなに美味しいお米ができるんだよ。」と言っていました。僕は、お父さんが作ったお米が大好きです。

最後の魅力は、吉之元小学校は人数が少ないところです。人数が少ないから、一人ひとりが目立つというメリットがあります。僕的にはもう少し増えてほしいなあと思うこともあるけれど、少ないからこそ、一人ひとりが重要です。ぼくは、運動会で赤団の団長をします。6年生は二人しかいないので、大変です。でも、みんな責任をもって、協力し合ってがんばっています。一人ひとりのありがたみを感じます。今後、吉之元小はもっと人数が減るけれど、たくさんの人に吉之元小の魅力をもっと知ってほしいと思っています。吉之元小の YouTube チャンネルも作ったので、ぜひ見てください。ぼくたちも、たくさん出ています。これからも、アップされるので、楽しみにしてください。このように、吉之元には魅力がたくさんあります。この魅力も大切にしていき、ぼくの知らない他の魅力も探していきたいと思います。